

**PENGUMUMAN TENDER PEMILIHAN BADAN USAHA DALAM RANGKA  
KERJASAMA KEMITRAAN PENYEDIAAN LAYANAN HEMODIALISA  
PADA RUMAH SAKIT KANKER “DHARMAIS”  
NOMOR : 001/TIM KSO – RSKD/X/2020**

Tim Penyiapan Kerja Sama Operasional (KSO) DAN Kerja Sama Sumber Daya Manusia Atau Manajemen (KSM) Rumah Sakit Kanker “Dharmais” yang selanjutnya disebut Tim KSO dan KSM, dengan ini akan melaksanakan Tender Pascakualifikasi sebagai berikut :

**A. Paket Pengadaan**

No	Nama Paket Pekerjaan	Bentuk Pemanfaatan	Bidang Usaha
1	Kerjasama Kemitraan Penyediaan Layanan Hemodialisa (Peralatan Hedodialisa berikut Bahan Habis Pakai) pada Badan Layanan Umum Rumah Sakit Kanker “Dharmais”	Kerjasama Operasional Pinjam Pakai Peralatan Hemodialisa pada BLU RS Kanker “Dharmais”	Penyediaan alat laboratorium / kesehatan / farmasi / kedokteran

**B. Pendaftaran & Pengambilan Dokumen Pemilihan**

Hari / Tanggal : Selasa s/d jumat, 20 s/d 23 Oktober 2020  
 Jam : Jam. 09.00 s/d 12.00 WIB  
 Tempat : Sekretariat Tim KSO dan KSM  
 Ruang Unit Pengadaan Barang/Jasa Lt. 6, Gedung Litbang  
 Rumah Sakit Kanker “Dharmais”, Jl. Letjen S. Parman Kav. 84-86  
 Slipi, Jakarta Barat 11420

**C. Pertemuan Penjelasan / Aanwijzing**

Hari / Tanggal : Jumat, 23 Oktober 2020  
 Jam : Jam 10.00 WIB s/d selesai  
 Tempat : Ruang Rapat Unit Pengadaan Barang/Jasa Lt. 6, Gedung Litbang  
 Rumah Sakit Kanker “Dharmais”, Jl. Letjen S. Parman Kav. 84-86  
 Slipi, Jakarta Barat 11420

**D. Ketentuan Pendaftaran**

1. Pelaku Usaha (Calon Mitra) yang berminat dapat mendaftarkan dan mengambil dokumen Pemilihan ke alamat tersebut dengan menyerahkan foto copy KTP Pimpinan / Direktur Utama, Akte Pendirian Perusahaan dan perubahan yang telah disahkan.
2. Pelaku Usaha (Calon Mitra) yang diwakilkan wajib membawa surat kuasa dari pimpinan perusahaan, bermaterai Rp.6.000,- dan Surat Kuasa harus menyebutkan dengan jelas hal-hal yang dikuasakan serta dilampirkan foto copy identitas pemberi dan yang diberi kuasa.
3. Pelaku Usaha (Calon Mitra) harus membuat surat pernyataan minat bermaterai Rp.6000,- dan Pakta Integritas yang ditandatangani oleh Pimpinan/Direktur Utama sebelum mendaftar & mengambil Dokumen Prakuualifikasi.
4. Hal-hal yang belum jelas mengenai informasi proses pengadaan ini dapat menghubungi **Sekretariat Tim KSO dan KSM** dengan Telp. (021) 5681570/71 Ext. 2626/2627
5. Dokumen Pemilihan dapat diambil dalam bentuk softcopy (by email ke alamat peserta setelah dilakukan proses daftar).

Demikian disampaikan untuk diketahui dan menjadi perhatian.

Jakarta , 19 Oktober 2020

**Tim KSO dan KSM**  
Rumah Sakit Kanker “Dharmais”

